



6 Albus 1693

Im Rhein-Main Gebiet hatten sich die Herrschaftsgebiete Frankfurt, Hessen-Darmstadt, Hanau, Mainz und die Kurpfalz die Münzunion „DER V STAENDE“ gegründet.

Ziel war die Ausgabe von Kleingeld, um die Knappheit zu beseitigen. Andere Nachbarstaaten – wie hier z.B. Solms“ schlossen sich an. Die Gemeinschaftsmünzen hatten eine fast gleich aussehende Wertseite und waren auf der Landesseite im Stil ähnlich gestaltet.

Die Grafen hatten Güter an der mittleren Lahn und in Oberhessen. 1417 bis 1420 erwarben sie Münzenberg, Lich, Laubach und Butzbach. Zugleich erfolgte die Teilung in zwei Grafschaften, von denen Solms-Lich wichtiger wurde. Davon spaltete sich 1561 Solms-Laubach ab.

Informationen

1693 (Datierung)

Münze

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F06

Inv. M36983
